

## IDENTITAS PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Christin Dea Saputri  
NISN / NIS : 0138647372 / 039  
Tempat, Tanggal Lahir : Yogyakarta , 18 Februari 2013  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Agama : Kristen  
Pendidikan sebelumnya : -  
Alamat Peserta Didik : Yogyakarta

Nama Orang Tua  
Ayah : -  
Ibu : Purwanti

Pekerjaan Orang Tua  
Ayah : -  
Ibu : Buruh

Alamat Orang Tua  
Jalan :  
Kelurahan/Desa : Klebengan  
Kecamatan : Depok  
Kabupaten / Kota : Sleman  
Provinsi : D.I.Yogyakarta

Wali Peserta Didik  
Nama :  
Pekerjaan :  
Alamat :



Sleman, 23 Desember 2022  
Kepala Sekolah,



**LAPORAN HASIL BELAJAR  
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik	: Christin Dea Saputri	Kelas	: V SDLB
NISN	: 0138647372	Fase	: C
Sekolah	: SLB Yapenas	Semester	: II ( Dua )
Alamat	: JL.Panuluh, Pringwulung	Tahun Pelajaran	: 2022/2023

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti	82	Dea dengan bimbingan mampu mengidentifikasi ciptaan Tuhan dan cara memelihara dirinya sehingga Dea mampu beraktivitas di sekolah, mengenal lingkungan sekolah dan mematuhi peraturannya, menerima keberagaman dengan teman sekelas, serta mensyukuri alam lingkungan hidup secara bertanggung jawab.
2	Pendidikan Pancasila	82	Dea dengan bimbingan mampu menunjukkan simbol Pancasila pada sila ke- 1 sampai 5 dalam pancasila, mempraktekkan penerapan sila ke 1 sampai 5 dalam kehidupan sehari-hari. Dengan bimbingan guru Dea mampu mengidentifikasi norma, aturan, hak dan kewajiban sebagai anggota keluarga dan warga sekolah, dengan bimbingan Dea mampu melakukan musyawarah sederhana dengan teman sekelas. Dengan bimbingan Dea mampu menyebutkan upaya untuk menjaga dan melestarikan keragaman budaya di lingkungan sekitarnya.
3	Bahasa Indonesia	81	Dea dengan bimbingan mampu melaksanakan perintah/arahan sederhana dengan menggunakan beberapa bahasa lisan atau isyarat . Dea dengan sedikit bimbingan mampu menirukan dengan oral beberapa kata sederhana. Dea mampu menyalin kata dan kalimat dari teks cerita pengalaman dan teks arahan/petunjuk dengan menggunakan huruf besar dan huruf kecil yang terdiri atas dua sampai tiga kata dan dapat menulis suku kata, kata, serta kalimat sederhana. Dengan bimbingan mampu membaca kata sederhana berpola KV-KV. Dea dengan sedikit bimbingan guru mampu menjodohkan antara gambar benda dan nama benda.
4	Matematika	82	Dea mampu membilang lambang bilangan asli sampai dengan 50, mengurutkan bilangan asli sampai dengan 50 , dan menuliskan lambang bilangan asli sampai dengan 50, memahami nilai tempat (satuan dan puluhan). Dengan bimbingan guru Dea mampu melakukan pengukuran dengan menggunakan satuan baku panjang ( cm dan m ), mampu membaca jam dengan satuan jam. Dea dengan sedikit bimbingan mampu melakukan operasi penjumlahan dua bilangan yang hasilnya sampai 100 dengan sistem berhitung bersusun ke bawah, menghitung hasil pengurangan dua bilangan maksimal 50 dengan sistem berhitung bersusun ke bawah, menunjukkan uang rupiah Rp500,00 sampai Rp50.000,00. Dea mampu menyebutkan dan menunjukkan bangun ruang seperti kubus, balok, kerucut.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	80	Dengan bimbingan Dea mampu mengidentifikasi benda cair, padat, dan gas. Dea dengan bimbingan Dea mampu menyebutkan dan menunjukkan tempat hidup makhluk hidup (hewan dan tumbuhan). Dengan sedikit bimbingan Dea mampu menyebutkan dan menunjukkan dengan berbagai musim dan cuaca di Indonesia melalui pengamatan dalam kehidupan sehari-hari. Dengan bimbingan Dea mampu menyebutkan dan menunjukkan sumber energi dan peristiwa penting dalam keluarga melalui pengamatan dan bertanya.

6	Seni Budaya		
a	Seni Musik	82	Dea mampu mempraktekkan cara membunyikan angklung dengan benar, mampu mempraktekkan beberapa cara memegang angklung dengan benar. Dengan sedikit bimbingan Dea mampu berkolaborasi dengan teman memainkan lagu berjudul " Profil Pelajar Pancasila" secara berkelompok.
b	Seni Tari	82	Dengan bimbingan Dea mampu mempraktekkan gerak dan lagu tarian "Gerakan Binatang", mampu mempraktekkan gerakan tari tarian kolosal " Profil Pelajar Pancasila" secara berkelompok.
c	Seni Rupa	83	Dea mampu menggambar dan mewarnai poster bertema " Menanam Pohon" dengan baik, mampu membuat hasil karya melukis di gelas kaca bertema " Lingkungan", mampu membuat hasil karya kolase yg terbuat dari sampah plastik.
d			
<b>No</b>	<b>Muatan Pelajaran</b>	<b>Nilai Akhir</b>	<b>Capaian Kompetensi</b>
7	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	80	Dea mampu melakukan gerakan motorik kasar melempar dan menangkap bola besar dan kecil dengan posisi diam dan berjalan, dengan bimbingan Dea mampu melakukan gerakan mendribble bola basket dan melempar bola basket ke dalam keranjang. Dea mampu melakukan gerakan senam mengikuti musik dengan ketukan. Dengan bimbingan Dea mampu mempraktekkan memegang raket , gerakan servis, dan melakukan drop shot pada olahraga bulutangkis.
8	Bahasa Inggris	80	Dengan bimbingan Dea mampu menyebutkan nomor 1-10 dengan menggunakan bahasa inggris, dengan bimbingan Dea mampu menyebutkan nama peralatan makan dan minum dengan bahasa inggris. Dengan bimbingan Dea mampu menyebutkan kata kerja dan mampu menyebutkan bagian-bagian rumah seperti atap, jendela, dan lain-lain.
9	Program Kebutuhan Khusus	80	Dengan bimbingan Dea mampu melakukan pengucapan kata sederhana dengan pola kata KV-KV. Dengan bimbingan Dea mampu menirukan kata sederhana dengan pola KV-KVK.

#### MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Basa Jawa	80	Dengan bimbingan Dea mampu menyebutkan bagian anggota tubuh ( perangan e awak ) dalam bahasa isyarat dan lisan, mampu menjodohkan gambar perangan e awak dan tulisannya. menunjukkan peralatan pribadinya yang digunakan sehari-hari dengan bahasa isyarat dan menunjukkan gambar. Dengan bimbingan Dea mampu mempraktekkan cara menyapa orang dalam bahasa jawa.

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	B	Dengan bimbingan Dea mampu menyebutkan dan menunjukkan simbol sila-sila pada Pancasila, mampu mempraktekkan sikap istirahat, sempurna dan tenang saat mengikuti latihan upacara. Dengan bimbingan Dea memahami cara menjaga kelestarian alam sebagai wujud Satya Dharma Pramuka.
2			

<b>Ketidakhadiran</b>		Keputusan: Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, siswa ditetapkan :
Sakit	2 hari	Naik ke kelas VI ( Enam )
Izin	- hari	Tinggal kelas ( ..... )
Tanpa Keterangan	- hari	

Orang Tua,

Sleman, 23 Juni 2023  
Wali Kelas V SDLB



Nur Fitriyah, S.Pd  
NIP. -

.....

Mengetahui,  
Kepala Sekolah



Ngatna, S.Pd, M.Pd  
NIP. 196307201992031005